

Cromo » Destacadas / Tecnología » Comenzó la maratón mundial de videojuegos

Comenzó la maratón mundial de videojuegos

Cromo - 24/01/2014

Desde el viernes hasta el domingo tendrá lugar el Global Game Jam, un evento que reúne a gamers para crear prototipos de juegos en un solo fin de semana. Uruguay participa con dos sedes

Me gusta 14 | Twittear 14 | +1 1 | Share | Pin it | submit



Pueden comer y dormir entre medio pero el domingo no habrá excusas: los diferentes equipos que participen del [Global Game Jam](#) tendrán que entregar ese día su prototipo de videojuego. Solo habrán tenido 48 horas para pensarlo, diseñarlo y desarrollarlo. La carrera empieza [ahora](#).

Se trata de un fin de semana maratónico que se celebra todos los años en todo el mundo, incluyendo Uruguay, que participa [al igual que el año pasado](#) con dos sedes: [A+ Escuela de artes Visuales](#) y [Universidad ORT/Antel](#). Este año, el evento tendrá lugar en [489 lugares en 73 países](#).

Con el objetivo de fomentar la creación de videojuegos, el evento no discrimina por edad ni tipo de profesión; todos pueden ser *jammers*, [explica el sitio especializado Uruguay Gamer](#).

La dinámica consiste en que los participantes formen equipos, luego se les asigna un tema y restricciones alrededor de las cuales desarrollar su juego, agregó el portal.

Este es el tercer año consecutivo en que Uruguay participa del evento, que busca incentivar en un fin de semana la imaginación y creatividad de los *jammers* y, por ende, de la industria de los videojuegos en general.

Noticias Relacionadas

- Autos cada vez más inteligentes
- Montevideo en el top 8 de ciudades inteligentes
- Llega la PlayStation 4 a Uruguay

[www.cromo.com.uy/2014/01/el-dia-que-la-red-dejo-de-ser-neutra/](#) parte esta noticia

Me gusta 14 | Twittear 14 | +1 1 | Share | Pin it | submit

Comentarios

Añade un comentario...

Plug-in social de Facebook



BUSCAR
Buscar por:

NOTICIAS RECIENTES

- [¿Qué es esa misteriosa roca en Marte?: Científicos de la Nasa investigan la aparición de una pequeña roca en una imagen transmitida por el ...](#)
- [Biopic: Tony Fadell: El ingeniero en computación, CEO y cofundador de Nest, es también uno de los "padres del iPod". ¿Qui...](#)
- ["Broken Age", el regreso de un grande: Tim Schafer, héroe de las aventuras gráficas de empresas como Lucas Arts en los años de 1990, vuelve...](#)
- [El día que la red dejó de ser neutra: Claves para entender qué está pasando con la neutralidad de internet en Estados Unidos y por qué imp...](#)

VIDEO DESTACADO



SÍGUENOS EN FACEBOOK

Cromo

A 4300 personas les gusta Cromo.

Plug-in social de Facebook

ACTIVIDAD

- Entra en Facebook para ver qué hacen tus amigos.
 - [Apretar los puños ayuda a la memoria](#)
15 personas han recomendado esto.
 - [Facebook lanzó Graph Search, su propio motor de búsqueda](#)
6 personas han recomendado esto.
 - [Ficción y libros de texto en las ceibalitas](#)
11 personas han recomendado esto.
 - ["Si no puedes ir al asteroide, que el asteroide venga a ti"](#)
5 personas han recomendado esto.
- Plug-in social de Facebook

cromo

REPUBLICAR